



INFO PRESSE

PROVINCE SUD

1^{er} décembre 2025

À la rencontre de professionnels de santé au Mont-Dore Sud

La présidente de l'assemblée de la province Sud, **Sonia Backès**, se rendra :

mercredi 3 décembre à 10 h

au **Centre commercial Casino du Mont-Dore** (2062 route de La Coulée)

pour visiter le **cabinet dentaire du Dr Pierre Chesneau**, récemment aidé dans le cadre du dispositif provincial d'aide à l'équipement médical.

Cette première rencontre sera suivie d'un déplacement à l'**Espace Santé de la Corniche au Vallon-Dore**, où la présidente échangera avec le **Dr Jean-François Hevin**, nouvel et premier acteur public du maillage médical du Mont-Dore Sud en tension.

De nouvelles consultations pour répondre aux besoins de la population

Depuis le **1^{er} décembre**, la DPASS propose **de nouvelles consultations médicales** sur le secteur de Mont-Dore Sud, réparties entre l'**Espace Santé de la Corniche** et celui de **Plum**. Cette organisation vise à répondre à deux enjeux majeurs :

- **assurer la continuité de l'offre de soins** dans un secteur touché par le départ de plusieurs médecins libéraux ;
- **soutenir les professionnels de santé encore présents** (pharmacien, médecins, infirmiers, kinésithérapeutes, dentistes, sages-femmes...), dont l'activité est essentielle au maintien d'un service de proximité pour les habitants.

Par cette visite, la province Sud réaffirme son engagement à **renforcer l'accès aux soins** et à accompagner les praticiens investis au service du Mont-Dore Sud.

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

